

Basketballturnier der Heinrich-von-Kleist-Schule



Anlässlich des diesjährigen Eschenfestes fand das dritte Basketballturnier statt, das in Kooperation von Interessengemeinschaft Handel und Gewerbe (IHG) und Heinrich-von-Kleist-Schule durchgeführt wurde, die ganz ausgezeichnet funktionierte. Zwei Lehrkräfte, Frederick Zoll-

frank und Benjamin Reinold, kümmerten sich vor Ort um den reibungslosen Ablauf. Am Samstag, 21. Mai, traten zunächst die Schüler der Stufe 9 an. Sieger wurde 'G 9a I, auf dem zweiten Platz folgte G 9a II, und Drittplatzierte wurde die R 9a. Die besten Fans hatte G 9a, als fair-

stes Team erwies sich G 9b. Am Sonntag trat die Stufe 8 an. Sieger wurde G 8c, Platz zwei belegte G 8d, auf Platz drei landete H 8. Die besten Fans stellte hier G 8c, das fairste Team G 8a. Die Schulklassen können sich über Preise von je 100, 75 bzw. 50 Euro für die Klassenkasse freuen

sowie je 25 Euro für die Sonderpreise, die in der Heinrich-von-Kleist-Schule überreicht werden. Die hervorragende Kooperation zwischen der Schule und der IHG war beeindruckend und die Vorbereitung des Basketballturniers durch die IHG äußerst professionell.



Basketballspieler und Fans bei der Siegerehrung, die Adnan Shaikh, Schulleiter der Heinrich-von-Kleist-Schule (s. Foto rechts mit seinem Sohn) in Anwesenheit des Bürgermeisters und vieler engagierter Eschenfest-Teilnehmer vornahm.